

Etampes ouvre le débat sur la santé mentale

© Publié le 04 octobre 2021 à 16h11

f Partager 0

g+ Partager 0

Établissement public de santé
Barthélemy Durand

2021
32^{ÈME} ÉDITION

**SANTÉ MENTALE
& RESPECT DES DROITS**

TABLE-RONDE
« LES DROITS DES PATIENTS
EN SANTÉ MENTALE »
MARDI 5 OCTOBRE / 14H À 16H30

Intervenants : professionnels du milieu de la santé mentale (assistant social, direction de la relation aux usagers, juriste, cadre de santé...)

Public : ouvert à tous

Lieu : Cité culturelle de l'EPS Barthélemy Durand
Avenue du 8 mai 1945, 91150 Etampes

Inscription : nathalie.gildas@eps-etampes.fr

crédit photo : Communauté d'Agglomération Etampois Sud Essonne

Emmanuel Macron a mis l'accent sur cette thématique la semaine dernière.

Emmanuel Macron a mis l'accent sur cette thématique la semaine dernière. À Etampes, l'établissement de santé Barthélemy Durand organise à son tour la 32^{ème} édition de la semaine d'information sur la santé mentale et le respect des droits. Une table ronde permettra notamment d'en savoir plus sur les droits des patients en santé mentale, un sujet resté longtemps tabou. Ce sera ce mardi 5 octobre, de 14h à 16h30 en présence de nombreux professionnels : assistant social, juriste, cadre de santé... Des ateliers jeux sont également proposés les mercredi 6 et 13 octobre à Angerville, Les Ulis, Etampes et Longjumeau. Plus d'infos au 01 60 15 26 22.